



Beatriz Saura, candidata en las elecciones del ICAM: «Quiero que el colegio sea un sitio en el que todos queramos estar»

[embed]https://global.economistjurist.es/documentos/Parte1%20BeatrizSaura.mp4[/embed]

Beatriz Saura ha sido una de las primeras personas que han **anunciado oficialmente que se presentan a las elecciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)**. La letrada, socia directora de Saura Legal y una reconocida experta en *compliance*, ha accedido a charlar con Economist & Jurist TV sobre su candidatura y su visión del ICAM y de lo que se puede mejorar en la institución.

Asegura que hay muchas personas que se han puesto en contacto con ella para manifestarle su alegría porque ha dado este paso. Afirma que lo que le ha motivado a tomar esta decisión es que ha detectado **cierto desapego por parte de muchos colegiados, que ven que el colegio no hace gran cosa por ellos**, lo que lleva a que haya gente que siga en el ICAM solo porque es obligatorio. Saura lo define muy bien en una frase que también explicaría la baja participación en los comicios: “Hay mucha gente que **no vota y que no se interesa por e**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |